

Pressemitteilung

BRAND BEI BAYERNOIL NEUSTADT AN DER DONAU

Neustadt, 20.01.2025

Im BAYERNOIL Betriebsteil Neustadt kam es am Freitag, den 17.01.25 gegen Mitternacht zu einem Zwischenfall, bei dem ein Brand in einer Prozessanlage entstand.

Dabei wurden zwei Personen leicht verletzt. Glücklicherweise konnten sie noch am selben Tag das Krankenhaus wieder verlassen und wohlbehalten nach Hause zurückkehren. Das Feuer wurde um 14.35 Uhr erfolgreich gelöscht. Zu keinem Zeitpunkt bestand eine Gefahr für die umliegende Bevölkerung, die Situation war jederzeit unter Kontrolle. An dieser Stelle möchten wir uns in aller Form bei den Anwohnern für etwaige Unannehmlichkeiten entschuldigen und allen Einsatzkräften unseren tiefen Dank aussprechen, die durch ihre professionelle Unterstützung maßgeblich dazu beigetragen haben, unser Unternehmen wieder in einen sicheren Zustand zu versetzen.

Die betroffenen Anlagen wurden außer Betrieb genommen. Ein spezialisiertes Untersuchungsteam ist seit dem Wochenende im Einsatz und arbeitet eng mit den zuständigen Behörden zusammen, um die Ursachen des Vorfalls schnellstmöglich aufzuklären.

Wir bitten um Ihr Verständnis und Ihre Geduld, dass diese Ermittlungen einige Zeit in Anspruch nehmen werden. Auch wir sind sehr daran interessiert, zeitnah verbindliche Fakten zu schaffen. Sobald neue Erkenntnisse vorliegen, werden wir Sie umgehend auf diesem Wege informieren.

Neben der sorgfältigen Analyse des Vorfalls, arbeiten wir bereits intensiv an einem Wiederaufbauplan und der vollständigen Wiederinbetriebnahme der Anlagen in Neustadt.

BAYERNOIL
Raffineriegesellschaft mbH